

Heimatbesuch: Wellness-Botschafterin im Westerwald auf Wellness-Mission

Der Westerwald bekommt heimischen Besuch von Wellness-Botschafterin Nicole Palm-Freitag aus Montabaur. Vom 24. bis 26. Februar besucht die 33-Jährige ihr zweites Wellnesshotel: das Lindner Hotel & Sporting Club Wiesensee in Westerburg. Auf dem BotschafterIn Blog <http://www.wellness-botschafterin.de> und im Social Web können ihre Erlebnisse und Erfahrungen während ihres Wellness-Aufenthaltes mitverfolgt werden.

Berlin, 13. Februar 2012. Direkt am Wiesensee in Westerburg befindet sich das Lindner Hotel & Sporting Club Wiesensee. In dem 4-Sterne Superior Hotel wird die Wellness-Botschafterin Nicole Palm-Freitag zusammen mit ihrem Mann drei Tage Wellness pur erleben. Der Anreisetag beginnt entspannt mit einem romantischen Abend im Restaurant. Am Samstag erwartet die beiden ein rundum Wohlfühlprogramm für zwei. Den Anfang des Arrangements bildet ein Aroma-Entspannungsbad, begleitet von Farblicht. Danach folgt eine einstündige Ganzkörper-Massage. Während ihres Aufenthalts können die beiden selbstverständlich den großzügigen Lindner fit & well Bereich mit Schwimmbad, Saunalandschaft und Fitness-Forum nutzen.

„Ich freue mich schon sehr, Neues zu entdecken, die Seele baumeln zu lassen und von meinen Erfahrungen zu berichten“, so die Wellness-Botschafterin. Ihre Erlebnisse und Eindrücke wird Nicole Palm-Freitag im offiziellen Blog der Wellness-BotschafterInnen festhalten.

Nicole Palm-Freitag hat sich als eine von 75 Frauen und sieben Männern im Sommer 2011 als Wellness-BotschafterIn beworben und sich der öffentlichen Facebook-Jury auf der beauty24-Fanpage gestellt. Zwischen dem 1. September und dem 7. Oktober stimmten knapp 3.000 Wellness-Fans ab und wählten drei Finalisten. Zwei Wellness-Botschafterinnen und ein Wellness-Botschafter verbrachten in den letzten Monaten jeweils ein Wochenende in je zwei der folgenden sechs Wellnesshotels: Iberotel Boltenhagen, Hotel Esplanade Resort & Spa in Bad Saarow, Best Western Premier Park Hotel in Bad Lippspringe, Fürstenhof Quellness-Golfresort in Bad Griesbach, Lindner Parkhotel & Spa Oberstufen sowie Lindner Hotel & Sporting Club Wiesensee in Westerburg.

Im März 2012 entscheidet ein finales Voting sowie eine Fachjury wer von den drei Wellness-BotschafterInnen eine Woche Traumurlaub „Wellness All-Inclusive“ gewinnt. Zusammen mit einer Begleitperson geht es in das 5-Sterne FUSION MAIA Resort, Da Nang in Vietnam.

Wellness-BotschafterIn 2011/2012 ist eine Kampagne des Wellnessreise-Veranstalters beauty24. Partner der Aktion sind das 5-Sterne Resort FUSION MAIA in Da Nang in Vietnam und die Fluggesellschaft Vietnam-Airlines. Weitere Informationen unter <http://www.wellness-botschafterin.de>

Über beauty24 – Deutschlands Nr. 1 für Wellness im Netz

beauty24 ist einer der größten Veranstalter und Mittler für exklusive und qualitativ hochwertige Beauty- und Wellnessreisen in Deutschland. Unter dem Motto „Ich lebe Wellness“ können die Kunden aus weltweit über 8.000 Wohlfühlprogrammen in über 600 Hotels, DaySpas und Thermen auswählen, wobei der Angebotsschwerpunkt in Europa liegt. Für beauty24 ist Wellnessurlaub ein essentieller Bestandteil eines gesunden Lebensstils. Daher setzt sich das Unternehmen mit seinem Angebot schon seit Jahren für ein gesundes und nachhaltiges Leben ein. Dazu gehört vor allem auch eine starke Ausrichtung auf regionale Angebote. beauty24 Wellnessreisen sind über <http://www.beauty24.de>, in Reisebüros, im TV und über den Direktverkauf erhältlich. Die Wellness-Berater stehen ihren Kunden von 9-19 Uhr über die kostenlose Wellnessreise-Hotline 0800/2400044 oder per E-Mail unter service@beauty24.de als Ratgeber zur Verfügung. Durch ein konstantes Qualitätsmanagement wird eine hohe Kundenzufriedenheit gewährleistet. Das Unternehmen wurde im Jahr 2000 gegründet.